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聯合社 李啟銓 譯2 聯青進展中!

國際總會編輯主委專欄

我書架上的書

親愛的讀者：

    動力、熱情、啟發、激動，這就是你希望的。幾

週前第一次在托萊多Toledo 結束的下屆區域會長會

議就是這種感受。在挑戰22策略確定後，為達到百

年目標而表現出的樂觀情緒獲得了新的動力。

    許多參與者認同參加了高峰會。本期聯青世界涵

蓋了高峰會和國際總部團隊和大托萊多基督教青年

會精心協調的相關活動。我們的國際史料督導

Debbie Redmond竭盡全力確保歷史對我們的創始人

和我們的運動友善。自年初以來Debbie一直很忙，

她與當年國際會長Moon Sang-bong和其他人一起訪

問了托萊多，以追溯運動的根源。發現托萊多，包

括亞歷山大法官的骨灰掩埋處，都一無標記或紀念

物。當時的國際會長Moon建議創立保羅威廉亞歷山

大遺產計畫，該事工在仙台舉行的國際議員19大會

上正式確定。該事工的一個行動要點是在亞歷山大

法官迄今未加標記的墳墓處建立墓碑，當我們十一

月再到托萊多時，這已實現。在此墓碑上放置單梗

玫瑰，以表達懷念，是許多人的情感體驗。

    令人高興地注意到托萊多市也通過將兒童公園重

新以亞歷山大名字來命名，以彰顯他的榮耀。托萊

多市長，Wade Kapszukiewicz在這件事上很積極。托

萊多基督教青年會理事長兼總幹事Brad Toft對此表

示了極大的興趣，確保國際聯青總會執行遺產事工

順利進行。

    這些事工在本期中佔了主要的篇幅。我們希望您

喜歡地閱讀，並對托萊多產生精神和思想上的關懷

。

    我們繼續簡要介紹世界各地的運動。本期刊載丹

麥區域和夏威夷區域的微觀歷史敘述。像往常一樣

，來自洲域的新聞也很突出

。

    本期的書籍部分，我們

選擇了Greta Thunberg的〝沒

有人會太小以至於無所作為

〞，這裡收集她以氣候活動

家的身份在不同論壇提出的

呼籲。她確實是一個小奇蹟

，在國際舞台，包括聯合國

引起了轟動。當我們寫這段

沒有人會太小以至於無所作為

                    Greta Thunberg, 企鵝出版社

    這位年輕的氣候活動家，已經成為這一代人的聲

音，包括她在在聯合國發表的歷史性演講。

話。她的書收集了她在世界各地創造歷史的演講，

從聯合國到國會山莊，以及大規模的街頭抗議，她

的著作是一個號召，我們為什麼必須醒來，為保護

這個活生生的星球而奮鬥，無論我們感到多麼無能

為力。我們的未來取決於它。

                                                                 （獨立評論）

    2018年8月年僅15歲瑞典姑

娘Greta Thunberg決定有一天不

上學以抗議氣候危機。她的舉

動激發了一場全球運動，啟發

了數百萬學生們為我們的星球

罷工，強迫政府傾聽並為她贏

得了諾貝爾和平獎提名。

    沒有人會太小以至於無所作

為，這是第一次，用她自己的

國際聯青官方出版物
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封面圖片：保羅•威廉•亞歷山大法官的孫子

Alan Otwell，放置一支單梗玫瑰花以表達懷念

。他後退一步，輪到參加峰會的其他人。

圖片由Charley Redmond提供。

文章時，她正在馬德里COP 25（第25屆氣候會議）

挑戰世界領導人，要認真看待氣候變遷對星球的影

響。她可以成為我們所有人的榜樣，尤其是年紀輕

而關心星球。她被時代雜誌提名為今年風雲人物是

適當的。國際聯青總會與她和全世界的年輕人團結

一致，一起提高聲音，反對破壞我們唯一的家園，

地球。

    2019將在一周左右的時間內結束，我們期待光

明和繁榮的2020年。

  祝所有人     新 年 快 樂
                                                             Koshy Mathew
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動 態 新 聞

高峰會促進全球團契和學習
托萊多，俄亥俄州，2019年11月14-17日

    2019年11月14日至17日，年度首次國際下屆區

域會長峰會，來自聯青運動各階層的90多人最近在

其創始人保羅•威廉的出生地舉行，在相互學習的氛

圍中，培養了全球伙伴。

    包括前國際會長V.S. Bashir在內的眾多高級官員

、工作人員和觀察員、下

屆區域會長、下屆洲域長

和國際執行官齊聚托萊多

大學的Radisson廳，從11

月13日下午開始，規劃和

推進挑戰22議程。

    作為該組織成立100周
年籌備工作的一部分，會

議在該組織創始人保羅•

威廉•亞歷山大法官的家鄉舉行，使代表們有機會見

證該組織的偉大遺產，和激勵創建未來。

    與挑戰22行動計畫的一個關鍵要素相吻合，以

激發歸屬感，成為更大整體的重要組成部分，國際

下屆區域會長會議，提供了增強能力、靈感、團契

和互聯的空間。新興的

領導人自行安排帶著新

的朋友和他們的資源，

以促進他們領導潛能來

引導運動進入新時代。

    週四晚上，托萊多市

長Wade Kapszukiewicz正
式宣佈該活動開幕。晚

上的演講嘉賓是大托萊

多基督教青年會理事長兼總幹事Brad Toft。
    破冰活動啟動了正式活動，本周包括廣泛的主題

，包括目標設定、資金和支援、遺產專案、統一品

牌、與基督教青年會合作的新方法以及國際事工。

選定的代表還介紹了成功和創新思維的案例，以及

洲域和區域會議以及非正式社交和互網活動的眾多

機會。

Toledoe高峰會的參加者

美國洲域長Bobby Stivers-Apiki
擔任主持人

Toledo YMCA的理事長
兼總幹事 Brad Toft

國際會長 Jennifer Jones
贈送紀念品給Toledo市長

Wade Kapszukiewicz

Debbie Redmond和Kim Sang-chae，保羅•威廉•亞歷山大
遺產專案共同主席，向代表們介紹專案進展情況



城中社 廖草西 譯4 聯青進展中!

    新的墓碑立於國際聯青社創始

者原先未標示的Wooodlawn墓地上

，由於聯青遺產小組國際聯史料

督導Debbie Red-mond及韓國洲域

長Kim Sang-chae兩位共同主席，

不斷的努力，終於完成新墓碑。

    總會高級長官代表們放置許多

單支玫瑰於墓碑前，並邀請創始

者的孫子Mr.Alan Otwell及孫媳婦 
Sandy共同參與紀念活動。

隨 後 在 創 始 者 在 世 時 常 去 的

St.Paul's Episcopal教堂作簡單禮拜

。Alan Otwell 亦分享他對祖父若

干回憶。

    Debbie Redmond及Charley 
Redmond 亦分別在兩輛遊覽車上

，為參加者導覽Toledo市區觀光活

動，包括創始者故居。

（他自1888出生至1967辭世）。

聯青社創始者Alexander法官的新墓碑

動 態 新 聞

(左到右 ) IP Jennifer Jones / PAP  Debbie Redmond /法官孫子︰Alan / 孫媳婦︰Sandy /
 IPIP  Moon Sang-Bong  / Brad Toft  / ISG Jose Varghese / IPE Jacob Kristensen

2019年元月國際總會長Mr.Moon及亞歷山大‧威廉遺產計劃共同主席，
指認聯青創始者骨灰埋葬地點.2019年11月新墓碑並立於相同地點。

左︰Alan Otwell ,法官Alexander孫子，
在St.Paul's Episcopal教堂做禮拜時，分享他兒時對祖父的回憶。



城中社 廖草西 譯 5聯青進展中!

    九十七年前Paul William Alexander與其他65位好朋友，於紐澤西大西洋城召開第一次國際大會，日期是1922

年11月15-17日（三日），共有17個社的社友在此召開大會，共同決定國際聯青社憲章及組織架構，並選舉第

一屆國際總會長，大會結束後國際聯青社正式通過憲章，宣佈國際聯青社於1922年11月22日正式成立。

    提及第一次大會時，創辦人Paul William Alexander說〝國際聯青社正式在大西洋城成立〞，有兩面大旗幟，

其中一面寫著〝年青人要看到未來美景〞，另一面寫著〝沒有展望就沒有未來〞

    這些老前輩的訓詞，構成聯青社活動的基本精神。聯青社友們如無遠見，瞭解社會需要，充滿幹勁，啟動

靈感，為全人類理想去奮鬥，就沒資格當聯青社友。

    如今在此紀念聯青創辦人（也是第一屆國際總會長），聯青社基本精神，雖然他不期待我們紀念，對他致

敬。但這是後人的職責，要瞭解其願望，熱情及努力。因此我們要再重覆他所寫的聯青訓詞〝行其義勿計其利

，享其權須至其功〞（認知隨權利而來的義務），我們及其家人在此紀念創始者Paul William Alexander，對其

遠見、愛心、對國際聯青社的奉獻，後人在墓前獻上鮮花表示最高的敬意。

國際史料主委Debbie Redmond之禱告文

新的國際副總會長宣誓就職

動 態 新 聞

 Toledo市Lucas 郡的法庭，
Paul William Alexander在此擔任法官主席。

國際總會官員及其夫人IT Philips Cherian /Ressel Jones/IP Jennifer Jones/
IPIP Moon Sang-Bong及Lee Hye-sook/IPE Jacob Kristensen及Randy及ISG Jose Varghese

IP Jennifer Jones
為IPE Jacob Kristensen別上IPE別針

左圖︰2019年元月，遺產小組拍攝Woodlawn墓園入口處。
右為︰Debbie Redmond 於獻上玫瑰花前，對代表團員們發表演說。

Alexander 法官幼年時期
去禮拜的教堂（位於Toledo市）

Alexander法官，兒童時期所住的家，
位於Muamee  Toledo 市的郊區。



城中社 廖草西 譯6 聯青進展中!

創辦人的一項計劃案，也是啟

動2022年紀念聯青的百年的起

步。

    這公園位於社區住宅區中心

，原名為〝Superior Park〞，此

社區公園是市長Wade專為5到12

歲社區兒童所設計的。重新命

名是達成〝聯青百年遺產計劃

〞中的一項，表示市長及Toledo

市對聯青運動的支持，也感謝

Toledo市YMCA會長及執行長

Mr.Brad Toft對RDE高峰會及相

關活動的大力協助。

    美國Ohio，Toledo市議會於

2019年9月17日一致投票同意，

將位於Toledo市中心的一處公園

，更名為Judge（法官）Paul 

William Alexander公園。

    2019年11月16日全球RDE

（副總會長）在Toledo召開史無

前例大會時，正式致敬典禮由

市政府完成，這也是紀念聯青

Toledo公園重新命名來紀念Alexander法官

動 態 新 聞

公園內的部分遊樂設施。 Toledo市長Wade，在公園改名以紀念
Alexander法官後，向電視記者簡報。

永久紀念Alexander法官
的紀念碑於紀念日揭幕。

ISG Jose Varghese及
YMCA Toledo市之CEO及會長Mr. Brad Toft

所有參訪團員在致敬儀式結束後一起合影。
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。作為全球基金使命的一部分，

這一夥伴關係將有助於拯救1600
萬多人的生命。

              資料來源：國際聯青新聞

     世界基督教青年會致力於應對

氣候變化，心理健康問題以及改

善年輕人的經濟機會。氣候變化

對瘧疾的負面影響及對年輕人可

能導致失業和增加心理健康困擾

    法國總統Emmanuel Macron 10
月9日至10日在法國里昂召集的全

球基金第六次補給會議期間，國

際聯青以及世界基督教青年會，

很高興地宣布新的多方利益相關

者合作夥伴關係，以支援全球戰

鬥基金對抗艾滋病，結核病和瘧

疾。

    國際議員一致決定與各國政府

和大約支持全球基金的60個組織

（如蘋果，微軟，谷歌，萬事達

卡，聯合國基金會，塔塔信託和

星巴克）聯合起來支援這一倡議

。

    世界基督教青年會，在120個
國家有6400萬成員，將協調全球

宣傳工作，

    以及支持社區參與和推廣計劃

，以幫助減少瘧疾負擔，尤其是

年輕人和最弱勢群體。DFID是英

國政府的國際發展部門，將提供

配套資金，為抗擊瘧疾提供近100
萬美元。

    全球基金執行董事Peter Sands
表示：〝我們歡迎世界基督教青

年會和國際聯青為加強全球基金

的瘧疾專案而作出的投資〞。〝

通過全球龐大的網路，基督教青

年會將能夠動員更多的年輕人參

與防治瘧疾的鬥爭，使我們更加

接近到2030年結束這一流行病〞

。

〝加強戰鬥〞
國際聯青總會加入了一個新的多方利益相關者合作夥伴關係來對抗瘧疾

2019年初，全球基金呼籲全世界加強防治愛滋病毒、結核病和瘧疾。第六次補

給計畫籌集至少140億美元。加強戰鬥不應被視為一種選擇，而應視為履行承

諾。這一時刻為我們提供了一個實現可持續發展目標3(SDG 3)：人人享有健康

和福祉。我們沒有時間可浪費了。

全球基金的140億美元將....

年的250萬降至2023年的130萬。

到2023年，與2017年的水準相比，預防2億3千4百萬例感染或病例，使三

種疾病的發病率降低42%。

通過直接投資約40億美元建設診斷儀器、監測系統、供應鏈管理和培訓衛

生保健工作者，並加速轉變成以病人為導向，差異化的護理模式。

加強健康安全，建立更具彈性的衛生系統、更強大的監測、診斷和應急能

力，以及直接應對全球衛生安全面臨的主要威脅（如耐多藥結核病）。

獲得1：19的投資回報，每投資1美元，就帶來19美元的健康收益和經濟效

益，進一步促進實現整個永續發展目標議程。

刺激國內投資460億美元，用於通過共同資金需求和加強衛生系統，並在衛

生融資方面提供技術援助。

通過與包括民間社會和受影響社區在內的夥伴合作，解決衛生方面的不平

等，包括與性別和人權有關的障礙，以建立更具包容性的衛生系統，不讓

任何人掉隊。

來源：globalfund.org

協助世界回到終結愛滋病毒、結核病和瘧疾的軌道上：

在2021年至2023年間拯救了1600萬人的生命。與

2017年的水準相比，到2023年，這三種疾病的死亡

率降低了52%。

 將三種疾病的死亡人數從2005年的410萬以及2017

第六次補給

動 態 新 聞

法國總統馬克龍（中）和微軟創始人比爾‧蓋茨（最右處）與其他利益相關者一起參加第六次補給會議

加快實現永續發展目標3和全民健康的進展：



大橋社 余政道 譯8 聯青進展中!

丹麥地區現況

    丹麥地區共有158個聯青社，

其中包括中歐和東歐的21個。

1989年柏林牆倒塌後，又能夠在

歐洲的前共產主義地區自由旅行

，丹麥區域決定啟動了擴展驅動

步驟，以使Y's Men's Clubs在這個

區域重新開始，因為Y's Men's的想

法來自丹麥。這項工作的兩位先

驅者是前國際會長拉瑟•伯格斯泰

特（Lasse Bergstedt）和波爾（

Poul V.），在丹麥〝母社〞的支持

下，他們成功地使聯青運動重新

開始。如今在三個區域設有21個
國際聯青社，斯洛伐克、匈牙利

、羅馬尼亞、保加利亞、摩爾多

瓦和科索沃。為了取得這一成就

以及其他幾項成就，Poul V. 
Thomsen作為第三位丹麥人獲得了

Harry M. Ballantyne獎（第二位獲

得該獎項的丹麥人是前任國際會

挪威，挪威於1958年成立了第一

個Stavanger國際聯青社。開始時

，聯青運動發展很緩慢，但在

1970年代，我們經歷了激勵性的

增長，每年通過成立5～10個國際

聯青社，我們也得到了美國的良

好支持，尤其是國際秘書長亨利•
格里姆斯（Henry Grimes）的支持

，他於1955年訪問了丹麥。

    在1964年時，歐洲—非洲區域

開始分開，歐洲形成了三個區域

：瑞典—芬蘭區域，中∕南歐區

域和丹麥—挪威區域。同年，

Kolding的Elias Lauritsen接任丹麥

∕挪威地區的區域會長（國際會

長）。1969年，丹麥和挪威成為

兩個獨立的區域。丹麥區域的第

一個區域會長是卡倫堡的Eigil K. 
Andersen（埃吉爾•安徒生），埃

吉爾安徒生是一位具有超凡魅力

的領導人，他與本特•霍恩•安徒

生是國際理事會的兩位丹麥首任

社員，該理事會是根據1972年國

際大會中接受的新《國際憲法》

成立的。1980年的國際大會在瑞

典斯德哥爾摩，艾吉爾•安德森（

Eigil Andersen）作為第一個丹麥

人（Dane）—贏得了國際聯青社

最負盛名的Harry M. Ballantyne 
Award獎項。

森（Ejnar Davidsen）被授予丹麥

區榮譽社員，那是在奧爾堡舉行

的《區域大會》上產生的，也是

為了慶祝〝黃金年的銀禧年〞（

丹麥25週年和YMI 國際總會50週
年）。

緩慢而穩定的增長

     Y's Men's clubs的構想從丹麥

的奧爾堡傳到了全丹麥，再傳到

社在歐洲的那部分地區已經不復

存在。但是這種國際聯青社的構

想引起了Davidsen戴維森的興趣。

在一次私人午餐會上，他的朋友

說：〝你真是個幸運兒。〞〝是

的，但為什麼這麼說呢？〞〝因

為你生活在自由的世界裡，在那

裡你被允許可以擁有國際聯青社

。〞戴維森說〝 國際聯青社是什

麼呢？〞戴維森在返回奧爾堡後

，主動成立了Y's Men's Club。在

1947年，奧爾堡國際聯青社從當

時的下屆國際會長加拿大籍的 
David J. Coughey手中，獲得了聯

青社授證。因此，可以說丹麥的

第一個國際聯青社是建立在虛有

的捷克布拉格聯青社上。奧爾堡

國際聯青社成員之一尼爾斯•瓦斯

•詹森（Niels Vase-Jensen）於

1952年當選為歐洲/非洲地區區域

會長（當時稱為國際會長）。後

來，在1972年，他和埃納爾•戴維

    丹麥不是歐洲第一個歡迎國際

聯青社的國家，但是第二次世界

大戰以後，來自Aalborg(奧爾堡)
的丹麥商人Ejnar Davidsen前往布

拉格（前捷克斯洛伐克），在那

裡他從捷克朋友那裡聽說了國際

聯青社。儘管由於戰爭和共產主

義接管，Y's Men's clubs國際聯青

丹麥地區—歐洲地區的佼佼者

微 觀 歷 史

丹麥聯青社的〝國父〞：Ejnar Davidsen
和Niels Vase Jensen（1996）

1997年奧爾堡區域大會上的前區域會長們
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    第二次在丹麥舉行1986年國際

大會，瑪格麗特皇后參加了開幕

式。來自27個國家的1700多人參

加了該大會，其中170人參加了第

一屆國際青年大會。

    來自世界各地的青年聚集了五

天，參加了與《國際大會》有關

的活動。這次會議是一次真正成

功的會議，大會主席A. Sejer 
Poulsen有充分的理由可以自豪。

    青年大會的背景是1974年通過

的YEEP青年交換教育計劃。通過

該活動，直到2000年，約有170名
丹麥年輕人居住到另一個國家的

聯青社友的家庭中。在同一時期

，約有450年輕人在國際上參與了

該計劃。YEEP計劃的成功啟動證

明，許多年輕人希望去另一個國

家，但事態發展顯示，花整整一

年的時間進行交流變得越來越困

難，在1992年奧斯陸國際大會上

，引入了短期交流（STEP）的方

案。

    第三次在丹麥海寧舉行2008年
國際大會，該大會以及青年大會

的參加者很多。在該大會之前，

還安排了為期三天的前國際會長

們及其夫人聚會。第四次在丹麥

的國際大會將於2020年在Odense
（歐登塞）舉行。期待在那裏見

到你喔！

             前國際會長 Christian Bach 
Iversen為丹麥區域提交的信息

Jakobsen在2020年當選為國際會

長，但眾所周知，他在2019年8月
訪問亞美尼亞時去世了，為遞補

他，前洲域長AP Jacob Kristensen
當選位會長，丹麥在埃里克•布魯

姆（Erik Breum）時擁有一名國

際財務長。

長的Christian Bach Iversen）。

出身丹麥的國際會長

    第一次在丹麥舉行的國際大會

（北美洲以外的第一屆）於1970
年在哥本哈根舉行。與這個重大

的大會相關，當時有1,700多名參

加，丹麥人當選為北美洲以外的

第一位國際會長—來自Fredericia
的Poul H. Jorgensen。他任職於

1971-72年。

    在他之後的Gotfred C.Nissen（
1978~1979），Christian Bach 
Iversen（1979-1980），Kaj Steno 
Hansen（ 1987-1988）， Ole 
Hansen（1999-2000），Lasse 
Bergstedt（2007-2008）和Poul 
V.Thomson（2013-2014）。需要

補充的是，Poul-Henrik Hove 

微 觀 歷 史

前國際會長 Kaj Steno Hansen和Christian Bach Iversen
排隊等候與皇后和國際大會主任委員 Henning Kirkfeldt握手

1986年青年大會。右後方是前國際會長Ole Hansen和前洲域長 A. Sejer Poulsen

前任國際會長們及其夫人們在Herming國際大會合影 
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青年和政府營地活動，提供颱風

和火山噴發援助，並為無家可歸

者提供支援。 
    East Kauai國際聯青社於1950
年7月17日成立。目前，基督教青

年會的執行長Tom Tannery不僅是

該聯青社的成員，而且已經擔任

該聯青社的社長已有多年了。應

聯青社成員珍妮•雪村的建議，我

們於2011年實施了區域項目活動

〝Peace through our eyes通過我們

眼中的和平〞。參加YMCA春季代

禱會的三年級和四年級學生被要

求寫一篇關於和平對他們意味著

什麼的文章，這個活動仍然是與

我們當地Ys聯青社的主要合作項

目。

    1954年8月18日成立的Maui國
際聯青社在家人和朋友的幫助下

，繼續提供人力來管理Maui毛伊

縣市集的停車場。

    檀香山-努瓦Honolulu-Nuuanu
聯青社與倩聯社成立於1964年5月
29日，最值得一提的是，他們的

年度CS社區服務項目在過去47年
以來一直為Kalani Huia中心的140
名老年人提供了感恩節午餐。

    與夏威夷地區的大多數聯青社

不同，Kaimuki國際聯青社1963年
4月5日獲得授證，一直能夠招募

10,000美元的初始認捐額領導了

YMCA建築的開發， YMCA董事會

採取行動將建造新的YMCA建築物

，聯青社最終在籌集的282,260美
元中募集了 14,000美元，並於

1966年 2月 13日確認捐款用於

Waiakea Settlement YMCA建築。

    自1950年以來，希羅聯青社就

贊助了聖誕樹銷售，這種銷售完

全由志願者在各種企業、機構和

其他社區支持團體的支持下進行

，出售所得款項淨額用來包括支

持YMCA的年度運動，贊助來自

Kau 島的學生參加Oahu瓦胡島的

的年代，社員

急劇下降到只

剩三個活躍社

員的低點，有

很多次談論到

要解散的話題

，然而他們終

於能夠生存了

下來。    
    希羅聯青

社與倩聯社以

    夏威夷的第一個Y's Men's Club
由Ko Fong Lum於1926年在

Nuuanu YMCA成立。肯尼迪盧姆

（K.F.Lum）於1924年在北美以外

的上海成立了第一個國際聯青社

，當他返回努瓦努伊（Nuuanu 
YMCA）時，他著手成立了在夏威

夷群島上的第一個國際聯青社。

最初，會員的年齡僅限於20至40
歲之間的男性。後來，只要不超

過四分之一的會員年齡超過36歲
，聯青社成員就可以無限期地留

在聯青社。

    在大蕭條時期（1929~1930年
代中期），以前成立的Y's Men's 
clubs變得不活躍。然而，在大蕭

條結束時，復興始於1937年11月
30日檀香山國際聯青社的改造，

聯青社的第一個項目是促進行人

安全，並與支持少年交通警察計

劃的小學合作，就是後來被眾所

周知的JPOS。

夏威夷區域的現況

    直到今天，夏威夷地區國際聯

青社的活躍社員遍布全州所有島

嶼的130名志工。有9個夏威夷國

際聯青社，每個社都與當地的基

督教青年會有夥伴關係。該區域

有2個地區—Oahu瓦胡島上的都會

地區有6個聯青社，而OVG地區每

個島上都有一個聯青社。（Orchid
蘭花—夏威夷島，Valley山谷—毛

伊島，Garden花園—考艾島）。 
    1938年7月27日，Hilo希羅聯

青社與倩聯社被授證時有25名社

員，根據國際協會的章程，其中

20名社員必須小於35歲。在戰爭

夏威夷的國際聯青社–100％為基督教青年會服務

微 觀 歷 史

East Kauai國際聯青社的社員們

Ko Fong Lum
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的指導下獲得授證。最近，國際

聯青社通過晚宴慶祝其成立25週
年，邀請瓦胡島的國際聯青社分

享這一重大時刻。聯青社為他們

與Central YMCA的直接影響力而

感到自豪，為該地區的居民提供

年度節慶晚宴。

    夏威夷區域在美國洲域的領導

中得到了很好的代表性。有三名

成員已經擔任洲域長：Ray Seto雷
塞托（1993~94）； Phil Sammer
（ 2009~11）和現在的 Bobby 
Stivers-Apiki（2019~21）。

作為國際聯青社，我們的使命是

在我們生活的每個社區中有所作

為並支持檀香山YMCA；夏威夷島

YMCA，考艾島YMCA和毛伊島基

督教青年會協會。我們與基督教

青年會建立的牢固關係以及每個

聯青社都擁護的服務項目便證明

了這一點。

             由Joeann McCarthy為夏威

夷區域提供

    在Mililani基督教青年會分會執

行長Maile Kanemura的指導下，

West Oahu Y's Men's Club於1984年
1月14日成立。夏威夷區域的許多

領導者都出自這個聯青社，過去

的三位區域會長都來自這個聯青

社。

    由新任命的Kalihi基督教青年

會分會執行長菲爾•春（Phil Chun
）組織並於1991年1月19日成立了

Kalihi卡利希國際聯青社。菲爾孜

孜不倦地招募了準社員，起草了

聯青社的章程和細則，並製定了

聯青社的目標和願景。他們在養

老院的年度聖誕節頌歌突顯出了

這個聯青社的CS社區服務。

    檀香山Central國際聯青社於

1994年5月24日在其分會執行長戴

夫•利文斯頓（Dave Livingston）

年輕社員。目前，他們的社員中

有50％的年齡在40歲以下。

    年輕社員與基督教青年會的工

作人員和志願顧問團建立的關係

為聯青社提供了重要的招募機會

。為了鼓勵和維持年輕社員，聯

青社在加入會員的第一年免收會

費。 

    Windward的國際聯青社於1980
年4月5日成立。今天，聯青社社

員積極參與支持Windward無住屋

者服務關懷活動，在每個月的最

後一個星期二，Windward 聯青社

、人道服務研究所和Daybreak 教

會合作，提供支持Kailua社區無家

可歸者的服務，聯青社社員為這

個服務提供衛生用品和餐食袋，

並每月監督其分發。

微 觀 歷 史

慶祝WaiakeaSettlementYMCA開放日

Lance Nimi和Chris Omerod
向客戶展示聖誕樹

Kaimuki的青年在〝健康兒童日〞的刨冰攤上提供幫助
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訪    問

在談Toledo的日子以前 告訴我們一些你參加你的社

的事

    如你所知我是在1961年成為國際聯青社社友，

屬於曾經出任過國際會長 P. Sukumaran 博士的母社

Trivandrum國際聯青社，我曾經擔任過社階層裡不

同的職位但是沒有想尋求更高階層的新職位，我負

責任的把社交待給我的工作完成，包括在1969年擔

任社刊的主編。

當你在Toledo時如何參與運動？

    在我們的運動慶祝 50 週年時，就是在1972年，

我去了Toledo.在那裡住了5年，學習照相和其他的事

，我在1973年1月加入了 Toledo Down Town 國際聯青

社，是聯青運動的母社也是我們運動發起人。

     Paul William Alexander 所屬的聯青社，在1974
年我當了的秘書，我發現所有的社友的年齡都超過

了65歲，而感受到了這個社能否存在的恐懼感，因

此我建立了一個計劃，邀請一些年輕人參加，但不

是每個人都成功，我也曾經當過俄亥俄州西Virginia 
區域的社刊主編，在1976-1977年間，我在1977年回

到印度開始我的事業，在1982或1983年我聽說 
Toledo Down Town國際聯青社正式結束，當時只有一

位創社社友 Ford Weber 仍然活著並且熱心參予活動

。

我們知道你是子聯國際聯青社的創立者，並且是家

庭聯青社概念的創始者，是你在Toledo 的經驗啟發

的因素嗎？

    是的，我看見寫在牆上年紀大的社友名字，而且

在幾年後我證實我在前所講的想法是正確的.
    雖然我推動成立子聯國際聯青社有些個人的理由

，我得到了設立第二個國際倩聯社的機會，當我在

1970-71年間，在以前的印度錫蘭區域擔任區域的兄

弟社事工督導時，像我這樣的社友年紀30幾歲把妻

子孩子放在家裡，完全的溶入社的活動中，參加社

的聚會，主導社的服務計劃，第一個子聯國際聯青

    Ｖedasiromany Justin 或者被很多人簡稱Ｖ. Justin 是一位安靜和藹的神士， 80多歲的年紀，他可能是

在印度聯青運動中年紀最大的活躍社友，他加入Trivandrum國際聯青社時（當時是印度錫蘭區域，現在是

西南印度區域）是在1961年，25歲，在1972至1977年期間他曾經是俄亥俄州Toledo Down Town國際聯青社

社友，Justin這幾年來一直是忠誠負責的社友，現在仍然參加社的例會，可能的話，區域大會或洲域大會

    我們在 Trivandrum市的特約聯絡員 Sunil George Kuvian，一度曾經是該社的社友，訪問他

並談到〝好的舊日子〞，在這裡他分享他如何計劃把子聯國際聯青社概念化；並設計出來成

立（只有在印度洲域裡的現象），並促成家庭聯青社的概念。

在西方國家和印度的傳統生活模式不同，這個家庭

社團的概念並沒有吸引許多的討論和鼓勵。

對於擴展的對策你要說些什麼嗎？

    首先要邀請有服務觀念的年輕人加入，從年輕的

夫婦中徵求二三位新社友給社友們認識，可以造成

長期的穩定性和興趣，我的母社就是好的例子，我

們的社成立於1951年時有23位社友，我們現在有40 
位社友，並繼續在成長，看看太太和孩子們加入後

的相乘效果，他們自己變成了一個生活共同體。

    接著推動家庭聯青社的概念，讓一個家庭的每一

份子發現一個空間可以享受交誼，一個理由為甚麼

我的母社是活躍的並且成長，是由於有家庭聯青社

的概念。

社（必須說是在世界上）

在該年度成立了，那也是

家庭聯青社概念的開始，

是現在在世界上被許多區

域讚賞和採納的事情，我

相信那是一個優美的概念

，使國際聯青社能突出於

其他服務社團中，無論如

何，因為家庭的生活方式

V. Justin印度子聯社的始祖

1920年第一個國際聯青社在YMCA的舊址成立
，後來被拆除，只留下記號。
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    另外一個是我們和Trivandrum YMCA有很親密的

工作夥伴關係，這個家庭聯青社的概念容許老年人

、 中年人、青年人混合分享一個舞台，與活躍的國

際倩聯社、國際青年社、國際子聯社一起聚會，便

成為有生命的和有用的活動。

有任何失望的事嗎？

    是有的也是沒有的，整個來說我很高興有這個友

誼，我享受了國際聯青社提供的機會能服務比我少

幸運的人，我必須說一件我與聯青國度有關聯的失

望的事，就是在國際階層沒有認知青年和子聯國際

聯青社，這個推動極可能是使這運動穩定和成長的

觸媒。

    另外一個是我們失去安排創造我們形象的機會， 
在1977年7月25日當我去Toledo參加創立75週年慶時, 
我看了Toledo Blade，那是我在那裡生活時喜歡看的

城市報紙，我看到頭版標題時嚇了一跳︰〝有500 
位聯青社友慶祝YMCA的成立〞，接著讀內容時︰

〝約有500位國際聯青社社友這個星期在Toledo慶祝

YMCA的 75週年慶〞。

最後在今天有甚麼忠告要對社友說嗎？

    培養服務的熱心來服務社會，因為服務是我們應

該付給這個地球使用的費用。

得獎者︰印度的PAP K C Samual 得最佳洲域長獎，韓國的 PRD Mun-Seoh Gil得
最佳區域長獎，由 IPIP Moon Sang-bong 在Toledo RDE的高峰會頒發，這是第一
次有這兩個獎被頒發，希望在未來的幾年也能有更多的競爭者獲得這些獎。

巨大的社︰一個意外的，空前的社友徵求會在韓國達到高潮，成立了一個新社名叫Gim Hae Helpers High國際聯青及婦女社，在
紀念聯青社成立的日子12月8日，也是〝挑戰100天〞的最後一天設立，這個社包括醫生、護士及醫療工作人員在IPIP Moon的監
誓下成立，它確實是國際聯青醫療節目中的推進者，因為每一個社友都自認在他們的醫療事工中是志工者。

訪    問

Justin 在左邊外側，與Gerald L Heyt 1963~1973年度的國際協
會秘書長，及其他兩位在1996年加拿大的Fredericton國際大會 
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的認識度，並提供機會歡迎新社

友的加入。

           由京都地區總監

           Hiroshi Shimada提供

，在這挑戰時間當中我門設立了

舞台，有音樂表演，並設立幾個

攤位介紹國際聯青社及他們的服

務活動在附近的公園裡，這個活

動也被電視採訪並在報紙上介紹

報導，提高聯青社在公眾大眾中

域挑戰金氏的世界

紀錄，就是在京都

市中心熱鬧商店街

上挑戰競爭能在一

分鐘內在個人T襯衫

背面上簽名最多人

數，結果是919個人

，他們大部分的人

都邀請客人簽名，

這個挑戰被確認是

成功的，剛好超過

現在的紀錄918個人

    在日本的國際聯青社設定11月 
10日是他們的聯青社日，因為那

是第一個在日本設立的大阪國際

聯青社在1928年成立的日子，許

多的社在這個日子的前後舉辦不

同的活動去宣傳聯青社的訊息並

且成立新社。

    10 月27日日本西區的京都區

日本 在聯青社日挑戰金氏紀錄

    在1967 年兩個社成立了，一個是在挪威，另一

個是在丹麥，他們是Arendal國際聯青社及 Aars 國際

聯青社，在1974年Aars聯青社的兩個社友 (Johannes 
Madsen 和Kristian Magensen) 旅行到Arendal，建議

兩個社必須成為兄弟社，他們都願意接受，從此兩

個社的社友至少一年見一次面，許多的個人友誼透

過海洋建立了，甚至從Arendal社的一個社友和Aars
社的一個社友結婚了。

    三個兄弟社︰在1979年 1 月一位Aars社的社友 
(Christian Bach Iversen 當時的IPE) 在他要去韓國漢

城參加年中會議途中訪問了斯里蘭卡，在那裡受到

Moratuwa聯青社的招待，當他見到這個社對當地的

社區提供的服務，如〝女孩之家〞及當地醫院的〝

小孩的病房〞時，受到很大的感動，他回家後就建

議成立三個兄弟社，就是Moratuwa社連結斯堪地納

維亞的兩個社。

    很高興的被接受了，而在四十年後的今天我們回

顧在這三個社互相的訪問及無數的信和e-mail的聯絡

，現在Arendal社社長的兩個女兒在最近幾年去斯里

蘭卡旅行好幾次，幫助保持這個好的關係。

    在11月11日 Arendal社的社長 Egil Odd Halvorsen
和他的太太 Alice 去Aars社參加他們結盟 40 週年慶

的慶祝會。

    四個兄弟社︰在 1987 年Arendal 社的社友Jon 
Lindset用友愛基金去訪問北美，他在Montana州訪

問了Helena社，他受到這個社熱烈的歡迎招待，當

他回到Arendal時建議把Helena社加入在三個兄弟社

之中而成為四個兄弟社，在1992年挪威Oslo舉行的

國際大會中簽訂了四個兄弟社的結盟書，所以現在

四個社都保持好的聯繫，感謝有e-mail系統。

 
                 由Arendal社社長 Egil Odd Halvorsen提供

11月在訪問Aars社，慶祝兄弟社結盟40週年時拍攝，由左至右
Egil Odd Halvorsen Arendal社社長，Christian Bach Iversen 前
國際會長， Ole Moeller Aars 社社長

丹麥 IBC-從2到4

洲 域 訊 息

金氏世界紀錄的正式證書

在襯衫上簽名，左側是京都市市長
Kadokawa，中間是 DG Shimada .
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。這是一次非常愉快和鼓舞人心

的相會，大家交換了許多禮物，

以紀念這次頗具歷史意義的訪問

。

     Marina Mesipuu-Rhun 社長和 
Gerallt Rhun 提供

YMCA被認為是日本聯青活動中一

個重要的角色。籌款和促進文化

活動是日本和愛沙尼亞聯青社的

共同目標。國際聯青的兩個優勢

：首先，能夠參加旨在助人的慈

善活動，其次，能夠促進和利用

全世界國際聯青社社友間的聯繫

交東京和愛沙尼

亞的新朋友。晚

宴讓兩國進行社

交和討論聯青活

動，同時也為建

立聯繫和分享事

工提供了可能的

機會。

    支持聯青社

，事工夥伴的

    Parnu聯青社的兩位社友

Marina和Gerallt在東京和東京地區

聯青社的代表們共進晚餐。之所

以出現這種情況，是因為我們來

觀賞在日本舉行的橄欖球世界杯

比賽。東京地區八聯青社派代表

參加餐會–千葉，川越，東京八王

子，東京Sunrise，東京Koto，東

京 Ta m p o p o， 甲 府 2 1， 東 京

Musashinotama，當然，還有來自

愛沙尼亞Parnu的我們。

    美好的晚餐在東京新宿區新宿

峰俱樂部（Shinjuku Summit Club
）舉行。這確實證明了日本人的

好客和友善。我們的到訪匯集了

東京及周邊地區的聯青社。他們

可以在東京與老朋友相聚，並結

愛沙尼亞：歐洲東部與亞洲東部相會於東京

    在往一年一度Nuuanu募款活動途中，週日清晨

，人們也許會看到充滿活力的彩虹，翠綠的山脈，

上面覆蓋著雲層，流淌的瀑布或藍色的波光粼粼的

海水。

    在9月份的一個早晨，在Nuuanu YMCA前面停車

場的左後角，您會在Nuuanu YMCA的幫助下找到檀

香山-Nuuanu聯青社，在為他們長年來的募款活動

做準備，出售由「第50州家禽」提供和烹製的美味

醃製夏威夷風味hoku（意思是星星）燒烤雞肉，以

及由壽司廚師手工製作的壽司。

    募款活動須做許多準備來處理食物。 設置了可

攜式水槽，這是衛生部的要求。至少一個在場的個

人需要擁有食品處理者證書，並且還需要獲得活動

許可。

    雞肉在清晨以huli（意為翻轉）方式煮熟。 然後

，社友開始將每半隻雞（有時很熱）裝袋。計算袋

數，然後再把它分成2袋一組、3袋一組、4和5袋一

組，以方便人們取貨。

    這將是美好的一天，知道我們所募集的資金將用

於本地以及全球YMCA及Y’s Men Club的服務事工。

更不用說，雞肉和壽司也非常美味！

                                                    Phyllis Popovich 提供

美國：夏威夷風募款

洲 域 訊 息

來自Parnu的訪客和東道主

等待客人上門

銷售團隊(檀香山-Nuuanu 男女社友)
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    一支由23名受過訓練的醫療人員組成的團隊，

包括來自慶熙中心醫院的6名醫生，在一週內為

1,210名患者進行了15次全身麻醉手術。由於國際聯

青醫師們的先進技術，非常多人（平均每天250人）

“一石二鳥”是一句古老的格言，意思是“一次努力，達成兩個目標。”這就是9月8日至15日，韓國Y’s Men 
海外醫療服務隊在蒙古烏蘭巴託所做的事情。

可以接受治療和手

術。

    烏蘭巴托第一

國家醫院開業以來

，國際聯青醫生在

該醫院進行了首次

腹腔鏡手術，手術

吸引了當地醫務人

員，為蒙古醫療的
質量做出了貢獻。此外，醫生還進行了複雜的骨科

手術，例如用於矯正股骨骨折，椎間盤破裂，以及
髖關節和膝關節置

換術。這些在蒙古

並不常見。

    韓國洲域長Kim 
Sangchae努力通過

複雜的骨科手術程

序與當地醫務人員

合作，傳授先進的手術技術。儘管由於相對較差的

醫療設施和設備而困難重重，國際聯青醫師們已成

功完成手術。他們還捐贈了價值23,300美元，特別

從韓國運來的醫療用品，將愛心和關懷傳播到國外

。

擴展

    儘管醫療服

務安排很忙，但

APKim Sang-chae 
還是找時間培訓

兩個新成立的聯

青社–烏蘭巴托

中央社和科夫社

(the Ulaanbaatar 
Center club 和 

Khovd club.)，以強化當地的聯青運動。烏蘭巴託中

央社已由授證時的32名社友，增加到45名。科夫社

最初有20名社友，現在已增加到88名。

    這兩社的獨特之處在於，烏蘭巴託中央社的主題

是“行動與真理”（With action and in truth），其成員

中有烏蘭巴託的醫生。 洲域長Kim Sang-chae說：〝

對國際聯青醫生來說，看診和服務很重要，但是解

決惡劣環境的方

法是教育當地醫

生並提高其基本

醫療質量。〞科

夫社第一任社長

的主題是〝 Y's 
Men 救了蒙古〞

(Y’s Men Save 
Mongolia)，他是

蒙古總統的顧問

。 他極力幫助韓國Y’s Men海外醫療服務，並積極參

與了所有流程

                           韓國洲域辦公室提供

韓國：一次訪問，完成兩次任務

洲 域 訊 息

病患掛號手續忙碌地進行

病患等著掛號

專科醫師執行高技術手術

烏蘭巴託社例會

AP Kim Sang-chae在科夫社演講

韓國聯青社醫師與烏蘭巴托社友
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爐。

    因為媒體的報導（KBS，JTV
和當地報紙），這兩項活動大大

提升了國際聯青的聲望。感謝媒

體的報導。

           韓國洲域辦公室提供

Chonbuk地區的36個聯青社分5組
進行。該地區今年的主題是“通過

創新展現國際聯青運動”。已有

1000多名社友簽署並執行了100多
項每年都有的志願服務活動。除

了提供煤球共享服務外，該地還

修理或更換了10多個家庭的舊鍋

    區域會長Ji Sungeun 發起，為

Chonbuk地區提供了獨特的服務，

11月2日向該地區約100個貧困社

區分發了50,000個煤球，這是冬

天急需的煤球。這活動得到了幾

位志工的協助。

    煤球分送服務是由韓國

多的熱情來分擔和理解多元文化

家庭所面臨的痛苦。只有到那時

，他們的安康才會得到滿足，他

們才更能完全融入韓國社會。

    在社長Jang Shin-young的努力

下，我們分發了從社友們收集來

的衣服，並與孩童們共享漢堡。

    對於許多人來說，這是一個歡

樂的時刻，看到孩子們高興地在

享用食物。我們覺得我們需要更

    9月，宜人的天氣，光州Alpha 
社在多元文化移民中心與兒童和

幼兒分享了寶貴的幸福和溫暖時

光。該多元文化移民中心不僅歡

迎並容納多元文化家庭，而且還

接待外國工人和國際學生。

    清邁Y’s Men Club 和清邁YMCA 捐贈了金錢和必需品，以幫助泰國東北部的洪水災民。上面的照片顯示了社友和志工們在
YMCA已準備好要發放的物資。

韓國：冬季用煤球對抗寒冷

韓國：傳播溫暖與愛心

泰國：東北洪水災民獲得幫助

洲 域 訊 息

將煤球傳遞給有需要的人 活動開始前在城鎮廣場集合 Chonbuk區域微笑的志工

光州Alpha 社友以及他們為孩子們帶來的禮物
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這是聖誕季節！ 世界各地的聯青社都在慶祝並為社區服務活動募款。恭喜Pictou County 聯青服務社（婦女）名譽領隊在新格拉
斯哥聖誕節年度遊行中，為推動聯青服務事工而建造大型花車。

安 排 拜 訪 在 納 瓦 爾 帕 拉 西 
(Nawalparasi)的十多個孤兒院和

貧困兒童，並捐贈書包，衣服和

一些食物盒給孩子們。

    除了這個社區服務，所有來訪

的社友都喜歡這拜訪期間的美好

團契，有好多尼泊爾美食、觀光

和尼泊爾家庭特別節日的祝福。

    社長 鄭凱誠 香港東區聯青社

David Lua、直前洲域財務長

(IPAT)江子榮(James Kong)和洲域

事工督導(ASD)殷慧冰(Rose Yun)
也加入了。

    洲域長當選人(APE) David 
Lua 帶領授證儀式及19名社友宣

誓加入新成立的社。

    第二天，所有來訪社友，由新

社長 Deepak Bhandari和他的社友

    香港地區總監黃茵茵(DG Joan 
Wong)帶領一支由香港東區聯青社

社友和親戚組成的團隊在2019年
10月12日到尼泊爾，在甘達基省 
(Gandaki Province)納瓦爾帕拉西 
(Nawalparasi)的 Red House Resort
贊助Lumbini聯青社的授證成立。

亞太洲域的洲域長當選人暨洲域

擴展事工督(APE/ ASD-Extension) 

香港：跨越國界的擴展和服務

加拿大：祝大家聖誕節快樂

洲 域 訊 息

授證儀式之後，
與藍毘尼 (Lumbini)聯青社社友

訪客與一尼泊爾家庭 在孤兒院與孩子和社友們
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靈魂的
醒覺 *Max Ediger

柬埔寨的扭曲變形的手槍

    另一個專案也繼續反映高棉人

民對和平的希望。「柬埔寨和平

藝術計劃」(The Peace Art Project 
Cambodia)使用扳機、槍管和步槍

槍托創造了各種各樣的藝術作品

。從事藝術創作專案的藝術系學

生都是那摧毀了大半國家的內戰

的倖存者。

    將毀滅性武器變成這些有趣的

藝術品是一種〝把劍變成犁頭〞

的獨特方式。

    說明了上帝給我們的所有資源

，既可以用為美物也可用為戰爭

。這取決於我們如何管理這些資

源。

    對於一些柬埔寨人將殺死許多

鄰居和家人並留給全國如此深的

傷疤的材料改造，這可成為一個

康復過程，不僅僅是為了他們自

己，也對於所有那些觀賞他們作

品的人，再次對建立希望與和平

的責任深深地反思。

這座雕塑於1998年五月揭幕，已

成為人們夢想要成為一個和平的

國家和一個為人民和平的未來的

象徵。

    在最近，日本被颱風及地

震肆虐。在西日本區和東日本

區的聯青社攜手共同進行修整

和重建受自然災害影響的人的

生活。

    他們呼籲我們支持他們的

努力。國際聯青社總會很高興

表彰他們的努力並要求所有社

友盡可能地貢獻。 
詳細信息在這期的封底頁。

    柬埔寨是具有很長久歷史的地

土。 像所有國家一樣，其中一些

歷史留給人民深深的傷痕，這可

能永遠無法完全癒合。從1975年
到1979年，這國家由紅色高棉控

制。

    在這四年期間，大約有兩百萬

人死於政治處決、飢餓和強迫勞

動。

    柬埔寨沒有一個家庭沒有受到

這種恐怖的痛苦折磨。

    自1979年以來，該國一直努力

重建，已經有很大的進展。 
    豐富的文化和活力，大多數人

的生活回來了。市場蓬勃發展，

也建造了新的建築物，學校和大

學充滿了渴望好學的學生而非政

府組織（非政府組織）運動也強

壯健康。

    然而，恐懼和不信任依然存在

。戰爭總是留下傷口的痕跡，它

呼求要療癒。在戰鬥停止30多年

之後，地雷仍然埋蓋在可能肥沃

的農田。孩童成為未爆炸地雷的

受害者，失去胳膊、腿、眼睛或

非常突然地失去他們的生命。

    這個國家也充滿了各種的槍支

，這造成了很多痛苦，因為無法

管控槍支，使它們經常成為解決

爭端的工具。

    在1997年前後，政府要求人們

上繳武器，以讓這國家至少去除

一些長期血腥戰爭的殘餘物。

    成千上萬人遵從，有些武器被

熔化創作成為扭曲變形槍的雕塑

品，現在置放在金邊的市中心。

*Max Ediger 在柬浦賽主持和平學校

上面文章經「和平標誌，Peace Signs」，

美國門諾派教會的「支持和平與公正」網

路出版許可轉載 www.mennolink.org/peace
下一期文稿截止日期

2020年2月28日

邀 請

    邀請社領導送交活動的故

事，並附上一張或更多張高

解析度照片和適當的標題。

文章不要超過150字。讀者也

被要求送交他們對全球事工

關切事項的觀點和筆記。

將 你 的 故 事 和 照 片 寄 到 
www.ysmen.org/ymiworld

日本需求我們的支持



中央社 林呈烈 譯

YM
CA

    9月9日在千葉縣周圍肆虐的15號颱風法茜（

Faxai）和10月12日越過關東地區和福島縣的19號
颱風哈吉貝（Hagibis）對整個地區造成了巨大破

壞。包括被後來的暴雨造成的洪水，哈吉貝造成

92人死亡、9人失蹤、大堤被沖毀破壞成52條河流

及73個出事地點。

    除了支持志工在受災地區的工作外，我們還將

繼續幫助人們克服困難，特別是從中、長期觀點

，我們將與被剝奪日常生活的孩子們保持親密接

觸。為了支持社區重建，我們將利用廣達全國的

網絡和其特色開展活動。

日本基督教青年會全國理事會

國際聯青社，東日本區∕西日本區

基督教青年會暨

國際聯青社募款「積極網」

是善心、積極進取人的網絡，尊重人格

特性並激發每人最善良的一面。 基督教

青年會（YMCA）與國際聯青社（Y's 
Men's Clubs）合作幫助人們互相支持，

並且我們正在推動一些能因彼此互相幫

助而改變產生的能量的活動。

2019年10月17日~2020年3月31日

復原∕

重建支持

志工工作，等

邀請參加

〝振奮營〞

和一些專案

為兒童的

休養活動

與心理保健

募資目標為

我們歡迎您的捐贈

對住在日本國外的人：

利用信用卡在網路直接向日本基督教青年會全國

理事會捐款是最簡單的捐贈方式。

捐贈網站（英語）

https://srv.asp_bridge.net/ymca_km/index/

關更多信息：聯青社東日本區辦公室電子郵件 yseast2010@gmail.com

志工在丸森町基督教青年會旁邊工作

聯青社東日本區，北東地區總監
鈴木伊知郎的住所被提供為志工活動所用。

為支持第15號颱風法茜（Faxai）
和第19號颱風哈吉貝（Hagibis）
受災區。

〝積極網〞

3,000萬日元

捐贈期間


